

Werkschulheim bekommt neuen Werkstätten-Leiter

EBENAU (buk). Sein Amt als Werkstättenleiter für Mechatronik im Werkschulheim Felbertal hat nun Herbert Bachler an Lukas Födinger übergeben. Dieser startet im kommenden Schuljahr in seine neue Funktion. Bachler gilt im Werkschulheim als einer der innovativsten Mitarbeiter. Ihm verdanken die Schüler unter anderem, dass sie bei entsprechender guter Leistung neben Matura und Gesellenprüfung auch den Meisterbrief erwerben können.

Födinger bringt als langjähriger Mitarbeiter des Werkschulheims die notwendige Erfahrung mit. Auf seiner Liste steht unter anderem eine weitere Verbesserung der Kommunikation zwischen den Abteilungen, um Gemeinschaftsprojekte besser umsetzen zu können: „Wir können viel voneinander lernen und funktionierende Konzepte übernehmen.“ Zudem will er auch die enge Zusammenarbeit mit wirtschaftlichen Betrieben vorantreiben.



Lukas Födinger (2.v.r.) startet im Herbst in seiner neuen Funktion als Werkstättenleiter.

Foto: Werkschulheim